



ジュニア ミュージアム



【評】二学期の楽しかったことが上手に書けましたね。三学期も期待しています。

三学きは、じがくをたくさんがんばりたいです。七さつおわるようにがんばります。

わたしは、二学きをふりかえってたのしかったことが二つあります。
一つ目は、秋のえん足です。理由は、みくろな公園でみんなであそんだからです。とてもたのしかったです。
とくにたのしかったことは、ターザンロープです。さいしょは、すこしこわかったけれどやってみると、こわくなくなりました。またやりたいです。
二つ目は、バザーです。理由は、はじめて一人でかいものをしたからです。いろいろなものがうっていましたが時間がすくなくて、二つしか買えませんでした。らい年は、もっと買いたいです。

わたしは、二学きをふりかえってたのしかったことが二つあります。
一つ目は、秋のえん足です。理由は、みくろな公園でみんなであそんだからです。とてもたのしかったです。
とくにたのしかったことは、ターザンロープです。さいしょは、すこしこわかったけれどやってみると、こわくなくなりました。またやりたいです。
二つ目は、バザーです。理由は、はじめて一人でかいものをしたからです。いろいろなものがうっていましたが時間がすくなくて、二つしか買えませんでした。らい年は、もっと買いたいです。

三沢小2年

山口 明沙空さん



皆野小1年
新井 楓果さん



皆野中2年
吉田 昊之助さん



「二学きをふりかえって」「うていのお花ばたけ」「ありがとつ皆野高校」

【評】きれいなお花畑が、か



（本人のコメント）皆野高校の表面のタイルを一枚一枚丁寧に塗り、本物に近づけました。なくなってしまう皆野高校へ感謝の気持ちを込めて描きました。



国神小6年

武藤 佑芽さん



【評】二つの部分の組み立てを考えながら「街」を書きました。

小六
武藤佑芽
街角

皆野小6年

松本 千鶴さん



【評】「街」の3つの部分をバランスよく書けましたね。

小六
松本 千鶴
街角

今月の題字

皆野中2年

高橋 奈冴さん



児童の見守り放送

三沢小5年

島田 岳さん

